

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Éliminatoires du Mondial 2022 : des Panthères fortement diminuées face aux Pharaons

Willy NDONG
Alexandrie/Égypte

C'EST cet après-midi (à 14 heures au Gabon) que les Panthères affrontent, pour le compte de la 6e et dernière journée des éliminatoires du Mondial "Qatar-2022", les Pharaons d'Égypte, déjà qualifiés pour l'ultime tour.

Pour cette rencontre, Patrice Neveu devra faire sans Mario Lemina (suspendu), André Biyogho Poko (problèmes personnels), David Sambissa (blessure à la cheville), Kevin Mayi (malade), Guelor Kanga (en deuil après le décès de son père) et Pierre-Emerick Aubameyang, qui a regagné Londres dans la nuit du dimanche au lundi. Soit un total six joueurs. En plus de Didier Ibrahim Ndong, qui a déserté bien avant la rencontre face aux Chevaliers de la Méditerranée de Libye.

Une situation qui poussera tout naturellement le technicien français à faire preuve d'ingéniosité pour composer l'équipe qui fera face à un adversaire lui aussi amputé de l'emblématique attaquant Mohamed Salah qui a regagné Liverpool, l'objectif de la qualification ayant déjà été atteint.

Sur la situation relative au départ du capitaine des Panthères pour Londres, Patrice Neveu a tenu à apporter des précisions pour éclairer l'opinion. Mieux, pour le technicien français, il n'est pas question de "brader" cette rencontre malgré l'absence de plusieurs joueurs cadres.

"Malgré le fait que nous soyons désormais hors course, nous allons jouer à fond cette rencontre en essayant de nouveaux joueurs et voir ce dont ils sont capables". S'agissant de PEA, le technicien français avoue avoir donné son accord pour libérer le joueur d'Arsenal qui, ironie du sort conjugué au hasard du calendrier, affronte le Liverpool de Salah, ce samedi en Premier League.

"Arsenal m'a appelé pour me demander s'il était possible de libérer Pierre-Emerick Aubameyang dans la perspective du match de samedi entre Arsenal et Liverpool. À la lumière de notre classement actuel, j'ai donné mon accord dans la mesure où, il y a quelques semaines, Arsenal nous avait rendu un énorme service en libérant notre capitaine pour l'Angola, pays classé sur liste rouge par l'Angleterre. En le faisant, nous avons pensé à demain. Car Arsenal est désormais un partenaire", nous a encore confié Patrice Neveu. Une fois encore, le sélectionneur national se voit dans l'obligation de refaire son équipe. Ainsi, en défense centrale Bruno Ecuele devrait avoir pour binôme Sidney Obissa. Même si, après le coup reçu contre la Libye, le dernier cité pourrait être un peu juste. Sur les côtés, Lloyd Palun et Johann Obiang sont partis pour rester en place.

Dans un secteur médian décimé, Alex Moucketou devrait conserver son poste. À moins que Neveu ne l'aligne comme unique sentinelle devant la défense et titularise Yoann Wachter à un poste inhabituel.

En position avancée, se dégage l'option Lévy Madinda derrière le trio d'attaquants. Où en pointe, Neveu aura le choix entre Ulrick Eneme et Aaron Boupendza. Sur les côtés, l'on devrait en principe voir Denis Bouanga et Jim Allevinah.

Alors que dans le but, il s'agira d'une première pour Jean-Noël Amonome, loin de Franceville où ses trois premières sélections se sont soldées par autant de clean sheets (aucun but encaissé).

Qu'à cela ne tienne, le sélectionneur national, qui se veut confiant, compte bien frapper un coup à Alexandrie face aux Pharaons déjà qualifiés, mais qui ne comptent nullement perdre leur invincibilité face au Gabon.



Photo: DR

Les nombreux forfaits devraient faire d'Alex Moucketou et Lévy Madinda, deux joueurs du onze type des Panthères ce jour contre les Pharaons.

Trois finales et un duel à distance dans la zone Afrique

Prosper Sax NZE-BEKALE
Libreville/Gabon

Le deuxième tour des éliminatoires zone Afrique de la Coupe du monde 2022 s'achève aujourd'hui, mardi 16 novembre 2021. Il présente trois finales dans les groupes A, C et D, et un duel à trois dans la poule B, pour l'attribution des quatre derniers tickets (sur dix) qualificatifs à l'ultime phase. Algérie/Burkina Faso. Les Fennecs (13 points, +21) peuvent se contenter d'un point face aux Étalous (11 points, +8) qui se trouvent quant à eux dans l'obligation de gagner à Blida. La mission s'annonce fortement périlleuse pour des visiteurs à l'attaque décimée, mais qui avaient posé de sérieux problèmes aux Algériens au match aller (1-1). Nigeria/Cap-Vert. Les Super Eagles (12 points, +6) ont leur destin en main lors de leur face-à-face avec les Requins Bleus (10 points +2). Les hommes de Gernot Rohr partiront évidemment favoris et pourront se contenter d'un nul à Lagos contre un adversaire qu'ils avaient difficile-



Photo: DR

Pour les Lions Indomptables du Cameroun qui accueillent les Eléphants de Côte d'Ivoire, ce sera la victoire ou l'élimination de la course du Mondial 2022.

ment renversé chez lui à l'aller (2-1). Cameroun/Côte d'Ivoire. C'est assurément la plus attendue des finales africaines. Fort de leur victoire 1-0 au match aller à Abidjan en septembre dernier, les Eléphants (13 points, +8) abordent ce choc en position de force. Un match nul pouvant faire leur affaire face aux Lions indomptables (12 points, +8) soumis à l'obligation de s'imposer sur leurs terres à Yaoundé. Tunisie et Guinée-Équatoriale. La véritable finale oppose les deux formations à distance. Les

Aigles de Carthage (10 points, +7) et le Nzalang Nacional (10 points, +1) sont à égalité de points dans la poule B. Mais les Tunisiens qui reçoivent la Zambie à Radès, peuvent se qualifier s'ils font un meilleur résultat que les Équato-guinéens en déplacement en Mauritanie. Mathématiquement encore en course, les Zambiens sont pour leur part contraints à l'exploit et croire au miracle. Pour ce faire, les Chipolopolo doivent battre la Tunisie avec au moins trois buts d'écart et y ajouter une défaite de la Guinée-Équatoriale.